
ПРОТОКОЛ 
Заседания Консультативного совета при Главе МО «Котлас» 

 
  
Г. Котлас                                                                                                      01 июня 2010 года 
 
Присутствовали: 9 человек из 13 членов Совета  
 

Председатель - Мелентьев С.Н., глава МО «Котлас», 
 
Секретарь - Образцова А.Н., зав. ПО Аппарата администрации МО «Котлас»; 
 
Козицын Николай Валентинович, Секретарь Котласского местного отделения КПРФ; 
 
Гурьев Денис Геннадьевич Председатель Молодежного парламента; 
 
Гайдамович Дмитрий Борисович Котласское объединение Архангельской региональной 
общественной организации  инвалидов войны в Афганистане (Шурави); 
 
Метлицкая Анна Сергеевна , Директор школы № 76, член Котласской организации 
профсоюза работников образования и науки; 
 
Первушин Леонид Семенович Почетный гражданин города Котласа, представитель 
Губернатора Архангельской области в муниципальных образованиях «Котлас»; «Котласский 
район», «Город Коряжма»; 
 
Беляева Людмила Анатольевна директор МУК «Лимендский дом культуры»; 
 
Завадский Николай Николаевич Главный редактор газеты «Вечерний Котлас», депутат 
Собрания депутатов МО «Котлас»; 
 
Приглашены: 
Климачев В.Я. Руководитель Аппарата администрации МО «Котлас» 

 
Повестка дня 

1. Информация об общественном представителе губернатора Архангельской области  
 
2. Отчет Главы МО «Котлас» о работе администрации МО «Котлас» за 2009 год 
 

 По 1 вопросу: 
Выступил Мелентьев С.Н., который проинформировал членов Совета о том, 
Губернатором Архангельской области издано распоряжение, которым с Седунова Е.А. 
сложены полномочия  представителя Губернатора Архангельской области, таким образом, на 
территории муниципальных образований «Котлас»; «Котласский район», «Город Коряжма» 
представителем Губернатора остается только Первушин Л.С. 

 
По 2 вопросу: 
Выступил Мелентьев С.Н., который изложил собравшимся основные направления работы 

администрации в 2009 году, заострив внимание на решении проблемных вопросов: 
- оптимизации работы администрации, что выразилось, прежде всего в изменении 

структуры администрации МО «Котлас», что позволило сэкономить бюджетные средства; 
- на необходимости изучать и внедрять практику реализации реформы местного 

самоуправления, обратить внимание на возможность пополнения бюджета МО «Котлас» за счет 
средств самообложения граждан (на перспективу); 

-  на повышении информационной открытости органов местного самоуправления; 



- на реализации административной реформы на территории МО «Котлас» (кодекс 
поведения муниципального служащего, формирование кадрового резерва, регламентация 
муниципальных услуг и функций) и реализации плана по противодействию коррупции (создание 
комиссии по урегулированию конфликта интересов, проведение антикоррупционной экспертизы и 
т.д.) 

- на проведение бюджетной политики в условиях кризисных явлений в экономике на фоне 
снижения расходов, собственных инвестиций: 

Тем не менее, были увеличены расходы на оплату труда бюджетников, на поддержку 
малого предпринимательства. 

Проводилась активная работа по увеличению собираемости платежей, эффективности 
использования муниципального имущества. 

- приоритетом было и остается решение жилищной проблемы, удалось решить вопросы с 
предоставлением жилья ветеранам ВОВ, вставшим на очередь до 1 марта 2005 года, сократить 
срок предоставления земельного участка для строительства жилья с 360 дней до 130; ремонт 
дорог, темпы которого, конечно пришлось снизить; 

- к основным задачам относится и решение проблемы коммунальной инфраструктуры 
(установка приборов учета, газификация, рекультивация свалки и.т.д.) 

- демография, решение проблемы детской смертности, сокращение очереди на устройство 
детей в детские сады так же нуждаются в пристальном внимании. 

По завершении доклада Глава МО «Котлас» обратил внимание собравшихся на то, что в 
соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в РФ» изменился порядок принятия решения Собранием депутатов об отчете 
Главы МО о работе администрации. В соответствии с действующим законодательством работе 
администрации должна быть выставлена оценка: удовлетворительная или неудовлетворительная. 
Сергей Николаевич предложил обсудить отчет и оценить работу администрации. 

 
Выступили: 
Козицын Н.В. Сергей Николаевич, вы рассказали о сокращении расходов администрации 

после изменения ее структуры на 20 %, за счет чего произошло это сокращение, за счет 
сокращения числа работников? 

Мелентьев С.Н. нет, сокращать людей можно тогда, когда сокращается объемы работы, а 
объем работы администрации особенно в последнее время только увеличивается. Сокращение 
расходов прошло по всем направлениям: по фонду оплаты труда, по командировочным расходам, 
канцелярским, по расходам на ремонт. 

Завадский Н.Н. на мой взгляд в отчет прозвучало много позитива, я не услышал каких-то 
негативных явлений, хотя они, безусловно, есть, то есть я понимаю, что позитивна информация – 
это ответ на негатив, но четко это не прозвучало. Сергей Николаевич, если Вы учтете это 
замечания, то отчет будет интереснее и содержательнее. Еще хотелось бы услышать, например, 
такую информацию, вот мы потратили день на предпринимателей, чем они ответили, в каких 
социальных проектах поучаствовали. 

Мелентьев С.Н. не могу во всем с Вами согласиться, я Вам представляю отчет о работе 
администрации, именно о том, что удалось сделать, может поэтому и звучит он позитивно, потому 
что это реальная работа. 

Козицын Н.В. в докладе ничего не сказано про проблемы Котласского ПАТП, Рынка, 
Ельникова осудили, признали преступником, а деньги с него не взыскиваются. 

Мелентьев С.Н. За ПАТП я Вам ответить не могу, так как представляю отчет о работе 
администрации, а не арбитражного управляющего. Хотя я уже много поэтому поводу говорил, 
свою позицию обозначал, на мой взгляд, на этом предприятии столько проблем именно потому, 
что все решения могут приниматься только арбитражным управляющим, а они меняются 
постоянно и работают неэффективно. 

По поводу Ельникова – приговор суда состоялся только в этом году а мы с Вами 
обсуждаем предыдущий год. 

Завадский Н.Н. В критериях оценки эффективности деятельности органов местного 
самоуправления, утвержденных Указом Президента РФ есть опрос населения по 
удовлетворенности деятельностью ОМСУ. Вы его проводили? 

Мелентьев С.Н. первоначально мы предполагали взять результаты опроса, который 
проводится разработчиками Стратегии развития МО «Котлас», но, к сожалению, они начали 



работать у нас только в этом году, выборы в органы местного самоуправления, которые 
состоялись в прошлом году я считаю такой оценкой, так как подавляющее большинство выборных 
должностных лиц местного самоуправления, я имею ввиду главу и депутатов были переизбраны 
на новый срок полномочий. 

По результатам обсуждения доклада я прошу дать оценку работы администрации МО 
«Котлас» за 2009 год. Предлагаю применить два критерия «удовлетворительно» и « 
неудовлетворительно». 

Козицын Н.В. Считаю возможным принять отчет о работе администрации МО «Котлас» 
за 2009 год с учетом пожеланий, которые здесь были высказаны. 

Беляева Л.А. Я считаю работу администрации хорошей, удовлетворительной, если 
применять только эти оценки. Я говорю как директор школы. 

Мелентьев С.Н. предлагаю проголосовать 
 
 

 
Голосовали: «за» - 7 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 2 чел. 
   
 
Председательствующий                                                                     С.Н.Мелентьев 
 
 
Секретарь                                                                                            А.Н.Образцова               
 


